



ERASMUS IN PERTUIS

Salut,

Wir sind jetzt schon drei Wochen hier und hatten bis jetzt eine sehr schöne Zeit. Diese Woche waren wir am Mittwoch alle zusammen (mit Freunden aus Frankreich) etwas trinken und haben dabei „wer bin ich“, gespielt. Am Donnerstag sind wir dann nach Manosque gefahren und haben dort ein Picknick gemacht. Anschließend sind wir noch zu einer Citadelle gelaufen, oben angekommen hatten wir einen wunderschönen Blick auf die Stadt. Am Wochenende hat dann jeder was mit seiner Gastfamilie gemacht.

Freunde getroffen, Bowlen gegangen, Familie in Nimes besucht

HIGHLIGHT DER
WOCHE : AM
DONNERSTAG SIND
WIR NACH MANOSQUE
GEFAHREN UND SIND
ZU EINER CITADELLE
GELAUFEN

WETTER: AM FREITAG
UND SAMSTAG HAT ES
ZUM ERSTEN MAL
GEREGNET

ESSEN WAS WIR
PROBIERT HABEN :
MACARONS,
CROISSANT AU
CHOCOLAT, BORSH

NEUE VOKABLEN:
trottinette- Roller
la pluie- der Regen
fumée- rauch